
被表彰者の声 
 

  【豐島奨学金】 

  

被表彰者：地域学部地域学科 上垣 佑真 さん 

 

この度は、このような名誉ある賞をいただき、大変光栄に思っております。豐島奨学金の関係者の皆

様に心より御礼申し上げます。今回の受賞は偏に、学びたいことを学べる環境においてくれた家族、充

実した学生生活を支えてくれた友人、そしていつもお世話になっている先生方や大学関係者の皆様のお

かげです。 
3 年前の入学式において、受賞された先輩方が表彰を受ける姿を拝見し、先輩方の学業への真剣な姿

勢を目の当たりにし、気が引き締まったことを思い出します。そこから始まった大学生活を振り返って

みますと、素晴らしい環境の中で好奇心の赴くままに学び続けることができました。先生方は勿論のこ

と、様々な地域、立場の方からご教授いただく機会があり、多くの方から刺激を受けることができたこ

とで、好奇心を失うことなく、学業に打ち込むことができたと思います。 
今回の賞に驕ることなく、今後も支えてくださっている方々への感謝の気持ちを忘れずに、人として

成長していけるよう努力を重ねたいと思います。この度は、誠にありがとうございました。 
 

  【能勢奨学金】 

  

被表彰者：医学部医学科 山口 賢一 さん 
 
 この度は、このような名誉ある賞を授与していただきまして、大変光栄に思います。能勢奨学金関係

者の皆様に心より御礼申し上げます。また、充実した学生生活を支えてくれる家族や友人、熱心にご指

導いただきました先生方へ深く感謝申し上げます。 
 今回の受賞にあたり、学生生活を振り返ってみますと、医学の奥深さと面白さに心を動かされる 5 年

間でありました。医学の勉強は、基礎医学から臨床医学まで学ぶことは多いですが、生命の仕組みや疾

患が起こる機序は大変興味深く、楽しみながら取り組むことができました。そして、地道な研究の積み

重ねが、医学の発展を支えていることを実感し、研究にも携わりたいと思うようになりました。今後も

医学の勉強に励み、臨床と研究の双方に貢献できる医師になりたいと思っております。 
 今回の受賞を励みに、更なる努力を重ね、人の役に立てる医師を目指して精進したいと思っておりま

す。この度は、誠にありがとうございました。 
 
 



  【道上奨学金】 

  

被表彰者：工学部電気情報系学科 酒本 将希 さん 
 

この度は、このような名誉ある賞をいただき、大変光栄に思います。道上奨学金関係者の皆様に心よ

り御礼申し上げます。また、支えていただいた家族や友人、ご指導してくださっている先生方にこの場

をお借りして深く感謝致します。 
 今回の受賞にあたり、3 年間の学生生活を振り返ってみますと、学業をはじめ、サークル活動やアル

バイト、インターンシップやハッカソンなど様々なことに挑戦した学生生活だったと思います。自分の

興味のある学問だったからか、学べば学ぶほど学習の意欲が湧いていました。先生方は熱心に講義をし

てくださり、質問にも快く答えてくださいました。友人や先輩、後輩と語り合うことで勉強になること

もたくさんありました。大学生活の 1 つ 1 つが今の自分を形作っていると感じております。  
 今回の賞に驕ることなく、支えてくださっている方々への感謝の気持ちを忘れずに、さらなる努力を

重ね、成長していきたいと考えております。この度は、誠にありがとうございました。 
 

  【本名奨学金】 

  

被表彰者：農学部共同獣医学科 大場 裕貴 さん 

 

この度、このような栄誉ある賞をいただき大変光栄に思っております。本名奨学金関係者の皆様には

心より御礼申し上げます。また今回の受賞は、コロナ禍の中でも懸命にご指導下さる先生方、や共に学

び合う友人あってのことで、私を支えて下さる皆様に心より感謝申し上げます。 
受賞の連絡を頂いた時は驚きましたが、三年間の学生生活を評価していただいたことを嬉しく思った

のと同時に、身の引き締まる思いがしました。 
私は小学生のころから細菌やウイルスに興味があり、これらに精通する獣医師を目指し鳥取大学へ入

学しました。獣医学の勉強は理解すべきことが多岐に渡るため、大変厳しく感じることもあります。し

かし憧れていた分野について学ぶことは楽しく、自分の夢を叶えることにもつながるため、自然と勉強

意欲が湧いてきます。将来的には海外でも研鑽を積み、動物に携わる立場から人獣共通感染症の対策に

貢献できる獣医師となりたいと考えています。 
今年度より公衆衛生学研究室に所属しより専門的な勉強が始まりますが、今回の受賞を励みに、一層

精進していきたいと思います。この度は誠にありがとうございました。 
 

 


